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Ja, so ist das .
Wir, als konzessionierte Aufsteller, kämpfen um´s Überleben, alle denken, wir
schwimmen im Geld,
siehe Beiträge von Trolls und Spinnern wie "Rooobert" der hier schreibt, wenn es
schlechter läuft, bekommt meine Frau weniger Goldringe."

Und die Kommunen wundern sich und verlangen plötzlich Umsatzstreifen, weil
gedacht wird, wir betrügen,
wegen fallender Umsätze.

Nein, es geht echt an die Substanz, auch braucht ein "gmg" nicht mehr die Aufkleber
an den Geräten als
Verstoß gegen die Bauart zu sehen!

Die neue Spielverordnung bringt die klein und mittleren Betriebe an den Rand der
Pleite!

So ist das!
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Vielleicht ist es ein bisschen früh ein Resümee zu ziehen. Umgestellt wurde am
11.11.2018. Dann war der umsatzstarke Dezembermonat und hat noch vieles
kaschiert. Im Januar gabs dann bei vielen das große Erwachen. Aber auch halt ein
Monat mit vielen Kosten (Versicherung, Jahresbeiträge für Vereine etc.) für die Spieler.
Der Februar ist relativ gut angelaufen hat aber auch stark nachgelassen.
Ist aber auch ein sehr kurzer Monat.

Tendenziell läßt sich aber sagen das ADP Geräte zum absoluten Umsatzträger geworden
sind. Die Geschäfte die vor der Umstellung einen hohen Umsatzanteil  
durch die Novoliner hatten haben im Moment die größten Probleme.
Das war bei uns in den meisten Geschäften so. In Lauflagen kann man das zum
Teil kompensieren. In ruhigeren Lagen wird's eher schwierig. 
Ein Teil der Novolinekunden konnten wir halten weil wir frühzeitig auf M-Boxen
umgestellt haben. Die Novolinekunden die ausschließlich auf " Book of Ra u.ä. fixiert
waren sind definitiv weg. Und hier gilt es neue Kunden zu gewinnen.
Die werden kommen aber es dauert halt seine Zeit. 

Bis dahin muss man kämpfen und zusehen irgendwie mit den Umsätzen über dem Strich
zu bleiben.
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Wir haben schon sehr lange die 5% Spieleinsatz Vergnügungssteuer und geben seit
Jahren die Streifen an die Kommune ab. 
Durch die neue TR stelle ich fest, dass sich das nicht mehr vorhandene "Autobuchen
von 2€", was alle 5 Sekunden 10cent Vergnügungssteuer kostete, dies reduziert hat. 
Sinnloses hin und her gebuche wurde etwas eingedämmt.
Ansonsten bin ich eher positiv überrascht von den neuen Geräten, ich habe es
schlimmer befürchtet. 
Gruss Quentin

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=16808
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6117
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6706


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Original von gmq
Wir haben schon sehr lange die 5% Spieleinsatz Vergnügungssteuer und geben seit
Jahren die Streifen an die Kommune ab. 
Durch die neue TR stelle ich fest, dass sich das nicht mehr vorhandene "Autobuchen
von 2€", was alle 5 Sekunden 10cent Vergnügungssteuer kostete, dies reduziert hat. 
Sinnloses hin und her gebuche wurde etwas eingedämmt.
Ansonsten bin ich eher positiv überrascht von den neuen Geräten, ich habe es
schlimmer befürchtet. 
Gruss Quentin
-----------------------------

Das mag durchaus sein, was du erzählst.

Allerdings frage ich mich, warum du einen Nick gewählt hast, welcher dem von 
unserem geachteten "gmg" so ähnlich sieht?

Hast du im Sinn, hier Verwechslungen zu erzeugen?
Finde ich nicht in Ordnung, mein Lieber.

gmg sagte ja damals bei deiner Anmeldung schon sinngemäß:
"bin mal gespannt, was gmq für Beiträge einstellt!

Also "gmq" ist nicht "gmg"!

Wir können unsere Meinung äußern, wir können kontrovers diskutieren, ok..

So einen Mist,mit gefakten Nicks, erlebt man immer öfter in Foren, aber damit bin ich
überhaupt nicht einverstanden!

Wollte ich nur mal kurz klarstellen.....
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